

## La angustiada historia de un adolescente cuyo cuerpo fue entregado equivocadamente: "Lo despidió y sepultó otra familia

Principal



Publicada el: 19/08/24	Visitas: 170
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 38	Puntaje: 4.1

[https://ultimasnoticias.com.uy/principal/la-angustiosa-historia-de-un-adolescente-cuyo-cuerpo-fue-entregado-equivocadamente-lo-despidio-y-sepulto-otra-familia\\_330.php](https://ultimasnoticias.com.uy/principal/la-angustiosa-historia-de-un-adolescente-cuyo-cuerpo-fue-entregado-equivocadamente-lo-despidio-y-sepulto-otra-familia_330.php)

**LA ANGUSTIOSA HISTORIA  
DE UN ADOLESCENTE  
CUYO CUERPO FUE  
ENTREGADO  
EQUIVOCADAMENTE: "LO  
DESPIDIÓ Y SEPULTÓ  
OTRA FAMILIA**

*Principal*

*La angustiada historia de un adolescente cuyo cuerpo fue entregado equivocadamente: "Lo despidió y sepultó otra familia*

"Eugenia Barrán revela el momento desgarrador en que su madre descubrió que no era su hijo al pedir verlo en la sala velatoria: 'Lo único que quiero es verlo'."

## **Confusión en el Identificado de Cuerpo en Colón**

Eugenia Barrán, hermana de un adolescente de 17 años asesinado en la madrugada del pasado domingo en Colón, reveló la angustiante situación que enfrentó su familia. El cuerpo del joven no fue reconocido por su madre debido a un error administrativo que llevó a que el cadáver fuera entregado a otra familia, lo que ha generado una investigación en el Poder Judicial. En declaraciones realizadas, Eugenia relató que durante el velorio, su madre solicitó ver a su hijo. No obstante, al acceso al cuerpo se percató de que no era el de su hijo. “Por la extensión de los brazos y las piernas no se trataba de él, ni tampoco tenía las dos cadenas de oro que acostumbraba usar”, comentó Eugenia. Al día siguiente, la familia se dirigió a la morgue judicial, donde se les informó que el cuerpo del adolescente no iba a ser sepultado, ya que un tercer cuerpo sí había sido enterrado. Sin embargo, más tarde recibieron la noticia de que el sepelio sí se había efectuado, según lo expresado por Eugenia.

Los familiares pidieron explicaciones adicionales a la Fiscalía. “Firmamos un documento que indicaba que mi hermano no sería ni enterrado ni velado, y fue otra familia quien lo veló y lo enterró”, afirmó con desconsuelo.

“Nadie se hace cargo de esta situación”, enfatizó Eugenia, quien destacó que ya ha pasado casi una semana desde el fallecimiento de su hermano y aún no han podido acceder a su cuerpo. “Lo único que quiero es verlo. Hace unos días no quería, pero en las condiciones que esté, quiero confirmar que realmente era él”, concluyó.

## **Imágenes**

# LA ANGUSTIOSA HISTORIA DE UN ADOLESCENTE CUYO CUERPO FUE ENTREGADO EQUIVOCADAMENTE: "LO DESPIDIÓ Y SEPULTÓ OTRA FAMILIA"

angustiosa historia de un adolescente cuyo cuerpo fue entregado equivocadamente lo despidio y sepulto otra familia

## Tags

*identificado, adolescente, familia, madrugada, hermano, momento, desgarrador, velatoria, hermana, enterrado, eugenia, asesinado*

## Noticias relacionadas

---

**3.7 \*** *Investigan errores en la entrega de cuerpos a familias tras trágicos asesinatos en Colón*

---

**3.8 \*** *Llamado a la justicia: seres queridos de joven asesinado en intento de compra de celular en Flor de Maroñas se movilizan*

---

**4.3 \*** *Un recluso de 40 años fue asesinado por otro en el Penal de Libertad; el autor fue identificado*

---

**4.7 \*** *Un joven de 29 años enfrenta cargos por el homicidio de un adolescente de 13 en Lezica; Fiscalía revela que hay "un móvil definido" en el caso*

---

**4.4 \*** *Con una emotiva despedida, Blanca Rodríguez se despidió de Últimas Noticias en Últimas Noticias, entre aplausos, saludos y recuerdos imborrables*

---

**4.3 \*** *Un policía fue asesinado en una rapiña en el barrio Marconi; le robaron el arma*

---

**5.0 \*** *Triple asesinato en Colón: La Fiscalía ordena la exhumación de cuerpos tras confusión en la entrega de los mismos*

---

**4.9 \*** *Fa exige la dimisión del Directorio de Inau tras el trágico fallecimiento de un adolescente bajo su tutela en Rivera*

---

**4.2 \*** *Esta noche, un imponente asteroide de mil metros se acercará a nuestro planeta en un fascinante evento astronómico*

---

**4.8 \*** *Investigan homicidio de un hombre de 70 años: su hijo lo tomó del cuello y otro familiar intercedió en su defensa*

## Categorías

Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf